

Jackie Liège - Tél. 05 49 59 35 25

PÉTANQUE - Coupe cantonale

Jadault et Bouchet d'Usson, vainqueurs



107-05-09-2000

Les finalistes au côté du président J. Soulard.

MALGRÉ un temps quasi estival, la coupe cantonale de pétanque en doublette organisée par la pétanque gencéenne n'a pas attiré la foule. En effet, vingt-huit équipes dont trois équipes jeunes, contre cinquante-huit l'an passé, ont participé dans une excellente ambiance. Nous avons pu assister à de belles empoignades où planteurs et tireurs ont affiché leur talent de fort belles manières. Le but de cette journée, inviter tous les habitants du canton licenciés

ou non, jeunes et moins jeunes, à venir passer un agréable après-midi de détente en jouant à la pétanque. Résultats finaux: en complémentaire: l'équipe Yohan, Gençay, bat l'équipe Emile, Usson; en consolante: l'équipe Crochet, Gençay bat l'équipe Lucien, Usson. En général: 1/2 finale: 1er perdant l'équipe Dédé, Gençay; 2e perdant: l'équipe Louis Eugène, Usson; finaliste: Lapeyre et Pierre Eugène, Usson; vainqueur: Jadault et Bouchet, Usson.